

Con dos finales Cuba dirá adiós al Mundial Sub-20 de Atletismo



Yarima García

Cali, 5 ago (JIT).- Con las finales del lanzamiento de martillo y los 200 metros cerrará Cuba este viernes sus incursiones en el Campeonato Mundial Sub-20 de Atletismo de Cali 2022, que aún sin bajar sus cortinas ha dejado claro que muchos de sus protagonistas están listos para brillar también entre mayores.

El punto final para la reducida delegación de la Isla será totalmente femenino, con Leidis Viamonte en el círculo de lanzamiento y Yarima García en la que será su quinta salida a la pista de un Estadio Olímpico Pascual Guerrero, en la que ha dejado la impronta de tres marcas personales.

La jovencita de 18 años se “coló” este jueves en la final del doble hectómetro con tiempo de 23.40 segundos, ahora su mejor registro de por vida y que borró el hecho horas antes durante las eliminatorias, y que era de 23.46 segundos.

Si al finalizar el primero de esos momentos se mostró sorprendida por rebajar en casi 40 centésimas su cota, Yarima no podía creer en la tarde su nuevo logro.

«Me he preparado para esto... pero de verdad estoy sorprendida, algo así solo se logra sacando el extra», comentó a JIT en la zona mixta del Pascual Guerrero.

«Se corrió muy duro, yo me sentí entre las favoritas y ofrecí guerra hasta el final», aseguró la camagüeyana, que ha venido rebajando sus registros durante todo este año y sobre ella descansan las esperanzas de ver a Cuba insertada otra vez en las pruebas femeninas de velocidad a nivel mundial.

La única vez que en la Isla se ha disfrutado con una medalla de los 200 metros en estos campeonatos fue en 1988 con Liliana Allen como protagonista. Por difícil que parezca ahora, soñar con que Yarima llegue al podio no cuesta nada, ni para ella, ni sus seguidores.

El mejor tiempo de las semifinales lo anotó la jamaicana Brianna Lyston con 22.83 segundos y otras cuatro de las clasificadas para la final también mejoraron sus topes personales.

En el caso de Viamonte consiguió su boleto entre las 12 que discutirán medallas en el martillo desde el viernes. Lo hizo con registro de 58,99 metros y lo más seguro es que necesitará mejorarlo para cumplir la meta de incluirse entre las ocho primeras.

El cierre de la jornada de jueves no dejó uno de los resultados más esperado. Todos los seguidores del evento creían en el fácil reinado del botsuanés Letsile Tebogo en la final de los 200 metros, pues sobraban razones para pensar que el “heredero” de Usain Bolt iba a pasearse la distancia.

Lo visto en los 100 metros con su récord del orbe de 9.91 segundos y en las eliminatorias de los 200 con 19.99 segundos... parecía algo de puro trámite. Sin embargo, nada de eso sucedió y Tegobo no tuvo el mejor registro de las semifinales.

El israelí Blessing Akawase Afrifah, corriendo por una serie diferente, completó récord sub-20 para su país con 20.17 segundos y fue mejor que el 20.23 de Tebogo. Como si eso no fuera poco, en la final ambos implantaron plusmarca del campeonato con ¡19.96 segundos!

En la definición por foto finish, Blessing se llevó la mejor parte, es el nuevo campeón y como hace un año en la edición de estas lides celebrada en Nairobi, Tebogo se tuvo que conformar con la plata.

En cuanto al medallero, Estados Unidos aumentó a cinco sus preseas de oro, Kenia le sigue con tres y son 12 los países que tiene al menos un título en un certamen al que le restan solo par de fechas para decir adiós a esta cálida ciudad del Valle del Cauca.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/295618-con-dos-finales-cuba-dira-adios-al-mundial-sub-20-de-atletismo>



Radio Habana Cuba